

Rein in die digitale Welt

FLZ
13.05.11

SPD zu Gast in der Dinkelsbühler Wirtschaftsschule

DINKELSBÜHL (cc) - In der Dinkelsbühler Wirtschaftsschule kommt rechnerisch auf etwa jeden zweiten Schüler ein Computerarbeitsplatz. Unterrichtsangebot und Ausstattung zählen nach eigenen Angaben zum Modernsten in Mittelfranken. Bei ihrem Besuch bekamen die SPD-Kreisräte dennoch einen Wunsch zu hören: eine schnellere Internetverbindung.

Oft arbeiteten mehrere Schüler im Internet und dann nehme die Geschwindigkeit enorm ab, erklärte Schulleiter Andreas Wedler nach Angaben der SPD-Kreistagsfraktion. Die Heranführung der Schüler an die digitale Welt sei ein wichti-

ger Teil im Entwicklungskonzept der Schule. Betriebe erwarteten von den künftigen Mitarbeitern absolute Fitness im digitalen Bereich. Um die erlernten Kenntnisse auch praktisch anwenden zu können, wurden Übungsfirmen eingerichtet. So stehen die Schüler sogar international im Kontakt mit Gleichaltrigen.

Wedler betonte auch, dass mit anderen Schulen vor Ort gutes Einvernehmen bestehe und ein reger Austausch stattfinde. Derzeit laufe an der Wirtschaftsschule Dinkelsbühl ein Schulversuch mit einer fünfjährigen Schulausbildung. Man hoffe seitens der Schule, dass diese fünfjährige Ausbildung bald die Regel sein wird.